

Wabup Karo Hadiri Grand Opening KCP Bank Sumut Sibolangit

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 19, 2024 - 12:00



KARO - Wakil Bupati Karo Theopilus Ginting didampingi sejumlah pimpinan OPD Pemkab Karo menghadiri undangan Grand Opening Kantor Cabang Pembantu (KCP) Bank Sumut di Kecamatan Sibolangit Kabupaten Deli Serdang di bawah naungan PT Bank Sumut Kantor Cabang Kabanjahe, Selasa (30/01/2024)

Pada kesempatan itu, Wakil Bupati Theopilus Ginting pada peresmian PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Sibolangit mengatakan, dalam fungsinya

sebagai motor pembangunan, peran perbankan sangatlah penting, sebagai lembaga intermediasi di sektor keuangan.

Terlebih dalam kondisi ekonomi saat ini, di mana sektor usaha kecil dan menengah begitu dominan di masyarakat. “Oleh sebab itu, aktivitas perbankan perlu kita dorong, agar keterlibatannya dalam memperkuat ekonomi rakyat, semakin meningkat,” harapnya.



Begitu jugalah halnya dengan Bank Sumut, sebagai lembaga intermediasi di sektor keuangan, memiliki peranan yang sangat strategis dan menentukan di dalam menggerakkan roda perekonomian masyarakat.

Bank Sumut Mempermudah Masyarakat Melakukan Transaksi

“Hal ini terlihat dalam perannya memfasilitasi dan memberi kemudahan kepada masyarakat untuk bertransaksi, mengembangkan usaha, menciptakan distribusi ekonomi yang adil, meningkatkan daya beli masyarakat serta mengutamakan kepuasan nasabah dalam menjalankan kegiatannya. Inilah yang menjadikan PT. Bank Sumut, menjadi semakin berkembang dan mendapat tempat di hati masyarakat,” ucapnya.

Hari ini, kita akan meresmikan PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Sibolangit. Ini merupakan bukti, bahwa Bank Sumut, terus berupaya untuk lebih mendekatkan pelayanannya kepada masyarakat.



Oleh karena itu, Pemerintah Kabupaten Karo menyambut baik dan mengapresiasi, atas dibukanya PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu di Kecamatan Sibolangit ini.

Mudah-mudahan, lanjut Theopilus Ginting menambahkan, kehadiran PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Sibolangit ini, akan lebih mempermudah masyarakat didalam melakukan transaksi melalui pelayanan perbankan, terlebih posisinya yang berada di lokasi strategis yakni di pinggir badan Jalan Letjen Djamin Ginting Medan-Berastagi.

(Anita Theresia Manua)